
学年 ⑨成道会役員様へ　お気づきになられた点・感想等

Chicks 楽しかった。やらせてもらって良かった。

Chicks

成道会開始前、役員として早めに行く案内がお手紙でありましたが集合場所は幼稚園内なのでイン

ターホンで到着した旨を伝えるとそこで時間まで待っててください、とあしらわれ他にも保護者が

たくさんいる中、少し恥ずかしかった。他にも何人か同じようにどこに行けばいいかわからず出鼻

を挫かれた感じで、外に役員に対しての案内が一つでも貼ってあればウロウロソワソワしなくて済

むのにと思った。というかみんなそう言っていた。他の役員の方々に迷惑をかけまいと早めの行動

をするお母さんが多い中、役員に対しての幼稚園からの案内が少なく困惑の声が多かった。わから

ないことを聞いてと言われても何をするかわからないので質問しにくい感じ。でも子供達の力にな

りたい一心のお母様方なのでいざ始まったら一体感がすごく心強くとても楽しかった。なので役員

募集の際から役員からみた目線での詳しい事前の案内がそれぞれ事前にあれば役員をやってみよう

と思う親御様も増えるのでは？。（当日の動き、自分の子供の出番のタイミングはどうなるのかな

ど）なにをやるかわからない、という不安だけでやらないのはもったいない！成道会の衣装の子供

達がとてもかわいかった！

Chicks

今年初めて役員として参加し、忙しく終わりましたが楽しかった。当日は着衣のお手伝いをしまし

た。複雑な衣装もあったので、サーキット参観後又は先生方のご都合のいい日に事前に衣装の確認

ができる時間があると、当日よりスムーズに着せることができると思う。

Lotus 脱衣はすごくいそがしくはなかったが、着衣の方はすごい忙しいんだろうなと思った。

Lotus

着衣を担当しましたが皆さん汗ばむくらい大忙しだったが、先生が見本で先に着せてくれるので助

かった。黒板に貼られた一覧に付箋で追加の説明書きがあったが、それもあってか、配布された画

像の小さい紙の説明書だけだと難しいと感じたのと、学年別ではなく演目順の衣装一覧だとなお見

やすいと感じた。頭にセットするヘアバンド系は若干サイズが違う印象があったのですが、頭の大

きさに合わず、なかなか入らなかったため他の子と交換したりと焦ってしまうことがあったので、

もし先生の負担にならなければバンド系は事前に割り当てるのも良いかなと思う。

Lotus

今回、久しぶりに成道会の役員をやらせていただいた。前に役員をやった時は、着替えのお部屋の

テレビに成道会の様子が流れていて、舞台で何の演目がやっているのかを確認出来たが、今回はそ

れがなかったので、着替えをしていても何の演目がやっているのかが分からない状況だった。なの

で自分の子供の演目が迫っていても確認が出来ないので、とても不安な感じだった。リアルタイム

で舞台の状況が分かると、もう少しスムーズに動けるかなと思う。今後、出来たらその点を改善し

て頂きたい。役員の仕事をしている時、家族と離れてしまうので、プログラムが家族に渡せる分と

自分の分(小さめサイズの簡易的なものでいいので)と２部あると嬉しい。



Lotus

脱衣の部屋にも「こんな感じ」と、しまい方がわかる写真が1枚だけでもあると、動きやすかった。

→パニエは1つのハンガーにたくさんかかってる

→バンダナのハンガーの掛け方………など

全く何もわからない状態なので、説明文は簡潔に最優先でやって欲しい事だけをざっくりと書いて

欲しかった。

・壊れやすい小物→どれ？棚？どこ？

・共有衣装→どれが？

・靴下注意？→上履きじゃなくて？靴下脱ぐの1曲だけなはず…？

脱衣の部屋は遠く、進行状況がわからない(音も聞こえない)ので、この曲が始まったら抜けるより、

我が子の、3つ前or4つ前の演目の子が着替え終わったらや、来たら、が、わかりやすいと思う。

後半の演目で脱衣の部屋だったので、我が子に会う事なく終わってしまった。楽しかったけれど、

心残り。舞台袖で演目前の写真撮れたのかな？行けたのかな？演目中の撮影エリアが、園児席の後

方(どこでも座れる、端まで)だと有り難い。

→我が子が上手下手側の場合、センター寄りの席だと前列のお子さんと被ってしまう。

「空とびインディアン」のベルトの後ろがしまわれてなかったので着衣の注意点に追加希望。

Lotus 子供達の礼儀正しさや落ちついてる姿に毎回感心している。

Lotus
役員用として用意いただいた席？場所？ですが、どさくさに紛れて他の保護者の方もきていた。

（フィナーレの時）

Linden

写真撮影のお手伝いの際、せっかく衣装を着てるので、と教室で練習中の踊りを披露してくれてよ

かった。実際に踊ってるところを見て、あのスカートはズレやすい、など当日気をつける点も把握

できてよかった。

Linden

多動の子供のお世話について、その子の親御さんにも協力してもらうのはいかがでしょうか？

舞台袖で見守っていましたが、あきらかに先生の数が足りないのと、子供と先生で転倒してしまっ

たりで怪我につながると思う。

Linden,Lo

tus

役員の集合時間も全員の集合時間のところに記載されていた方がよかった。見落としており、朝慌

ててしまった。脱衣担当だったが、この曲が始まりましたというアナウンスだけは少し聞こえた

が、今何の演目が行われているのか常にわかるようにしてもらえると自分の子の出番もわかりやす

くていいかと思う。役員用の撮影席が用意されていたのはとても有り難かったです！


